



En lutte encore et toujours !

Nous vivons une période de mobilisation sociale historique et cruciale pour l'avenir de nos retraites, de notre Sécurité sociale et de notre protection sociale.

Le mouvement de rejet du projet de retraite par points n'est pas porté à bout de bras par les seuls salariés de la SNCF, de la RATP et de l'Énergie, comme nombre d'éditorialistes et politiques s'évertuent à le faire croire. Le mouvement est beaucoup plus large, il est rejoint par d'autres secteurs tels l'**Éducation Nationale, la Santé, la Chimie, les Ports et Docks, les Pompiers, les Avocats, l'Opéra, les Musées, radio France, les douaniers, la Comédie Française, la Police scientifique, les convoyeurs de fonds, la Banque de France et des centaines d'entreprises du secteur privé.**

Nous avons encore de la marge pour être à la hauteur de l'enjeu revendicatif qui nous fait face. Il faut aller encore plus loin pour gagner le retrait.

Ce projet porté par le gouvernement et ses soutiens, sous injonction de l'Union Européenne, entérine la baisse des pensions, la fin des solidarités, l'âge d'équilibre... L'ouverture à la capitalisation y est facilitée et encouragée grâce à la loi Pacte ouvrant la boîte de Pandore à Black-Rock.

La proposition E. PHILIPPE annonçant, entre autres, l'**abandon PROVISOIRE** de l'âge pivot pour les salariés nés entre 1965 et 1975, n'est que prétexte pour éteindre l'incendie qu'il a allumé.

Deux projets s'opposent :

- **Celui du gouvernement** : Un régime à points qui accélère la baisse des pensions, allonge le temps de travail et consiste à faire des économies sur le dos des

travailleurs. La philosophie essentielle de ce projet : briser les droits collectifs et valoriser l'individualisme.

Dans un pays où déjà les inégalités sont criantes :

- 13 ans de différence d'espérance de vie entre les 5 % les plus riches et les 5 % les plus pauvres,
- 6 ans entre les cadres et les ouvriers,
- une espérance de vie inférieure de 17 ans à la moyenne pour les égoutiers, les éboueurs..

La retraite par points ne peut qu'aggraver ces inégalités face à la mort.

Travailler plus longtemps pour ... mourir avant la retraite.

- **Et celui porté par l'intersyndicale CGT, FO, FSU et Solidaire de l'Indre**: une amélioration d'un système solidaire par répartition pour des droits nouveaux financés par nos cotisations sociales.

Pourtant l'argent pour le financement de notre protection sociale existe. Il suffit d'aller le chercher ; exiger la fin des exonérations de cotisations sociales, l'augmentation générale des salaires, l'égalité femmes-hommes... ; **arrêter le chômage de masse ; arrêter les licenciements boursiers...**

La preuve que les salariés créent de la richesse dans ce pays, le CAC 40 a progressé de 28 % sur 2019, versant plus de 60 milliards aux actionnaires, quand dans le même temps le gouvernement annonce la baisse du Livret A à 0,5 %, demandant aux travailleurs de diversifier leur épargne !!

Il nous faut poursuivre et renforcer la grève, y compris reconductible là où les salariés le décident. C'est le moment de montrer notre détermination pour gagner le retrait du projet...

Tous ensemble dans la lutte et l'action pour le progrès social !

Mercredi 22 janvier 2020

- **11 heures** devant Liberty Wheels France (Z.I. La Martinerie) où des salariés sont sous le coup d'une procédure de licenciement et Montupet.
- **18 heures**, rassemblement Centre-Ville « Faisons du bruit »

Judi 23 janvier 2020

- **9 heures** devant le Conseil des Prud'hommes (Tribunal de Châteauroux)
- **18 heures**, place de la République, retraite aux flambeaux

Vendredi 24 janvier 2020

- **8 h 30**, rendez-vous au rond-point Décathlon pour distribution de tracts

MANIFESTATIONS – RASSEMBLEMENTS :

- **Châteauroux 10 h 00** place de la République
- **Issoudun 15 h 00** rond-point de la route de Bourges face au Mc Donald